





## 128 Stücke aus der langen Geschichte der TU Graz

Im Keller des Instituts für Experimentalphysik sind seit Jahresbeginn wieder alte Messinstrumente, Werkzeuge und Maschinen aus der über 100-jährigen Geschichte der Physik an der TU Graz zu sehen. Die Sammlung besteht aus 128 Stücken, die Gernot Pottlacher, Roland Lammegger und Uwe Seidl aus dem vorhandenen Altbestand ausgesucht, liebevoll restauriert und nun in sechs Glasvitrinen im lichtdurchfluteten, überdachten Atrium in der Petersgasse 16 ausgestellt haben.

